

Compte Rendu Commission Menus

du 20.01.26

Personnes présentes :

Résidents :

Mme Cochard, Mme Ruckert, Mme Guichard, Mme Geffard, Mme Dieu, M. Audouin, Mme Le Coz, Mme Danger, Mme Duballet, Mme Dureau, Mme Sanzay, Mme Greteau, M. Gallon

Personnel de l'EHPAD :

Chef gérant Elior M. Auzoux,

Animatrice Mme Richard

Début de la séance : 15h

Fin de séance : 15H40

Lieu : Salle d'animation

Ordre du jour :

- Retour sur le dernier compte-rendu
- Retour sur les repas de Noël et du Nouvel An

Le rôle d'une commission menus a pour objectif de recueillir les avis et les envies des résidents concernant l'élaboration des menus.

Retours des résidents :

- Le personnel de salle est toujours à l'écoute des résidents
- Les résidents présents sont satisfaits des menus proposés, de leurs qualités et de la diversité.
- Les frites servies 1 fois par semaine sont très appréciées.
- Le menus écrit en blanc au tableau est beaucoup plus lisible pour l'ensemble des résidents.
- Le potage est jugé « excellent » par l'ensemble des résidents
- Le choix des entrées satisfaits l'ensemble des résidents
- Les repas des fêtes ont été très appréciés tant par la qualité que par la quantité

Attentes des résidents :

- ❖ Une mise à disposition d'un peu de moutarde a été demandé par quelques résidents.
- ❖ Il a été demandé de proposer de façon systématique les fruits de saison.
- ❖ Il a été dit l'aspect « trop liquide » de certain laitages « faits maison » tel que le gâteau de semoule, le riz au lait...

Une prochaine réunion menu sera programmée en mars 2026.